
O aborto provocado sempre um delito muito 

grave e abominável aos olhos de Deus! 
 
 

Nós, Pedro III, Sumo Pontífice, Vigário de Cristo, Sucessor de São Pedro, Servo dos 

servos de Deus, Patriarca do Palmar de Troya, de Glória Ecclésiæ, Heraldo do Senhor 

Deus dos Exércitos, Bom Pastor das almas, Inflamado do Zelo de Elias e Defensor dos 

Direitos de Deus e da Igreja, ensinamos: 

 

 O aborto multiplica a barbárie de Herodes, 
que mandou matar as crianças inocentes na 

época de Cristo, pensando que entre elas 
estaria o Menino Jesus, Rei dos reis. No 

mundo atual, a prática do aborto continua 
cobrando a vida de milhões de crianças 

inocentes, um crime abominável. Se os 
governos permitem isso, Deus Criador, como 

autoridade máxima, jamais permitiria algo tão 
cruel, tão selvagem, como alguém matar seu 

próprio filho! 

A grande maioria dos seres humanos ignoram ou querem ignorar que todo ser humano 
concebido já é uma pessoa humana desde o mesmo instante de sua concepção. Pois, no 

mesmo instante em que um ser humano é concebido, Deus lhe infunde a alma espiritual 
e imortal, de modo que já é uma pessoa humana com direito à vida; portanto, desde o 

momento em que é concebido no ventre materno, possui os mesmos direitos de uma 
criança nascida. Quando falamos aqui de aborto, estamos nos referindo apenas ao aborto 

criminoso, ou seja, o aborto provocado voluntariamente. O aborto criminoso é a 
interrupção voluntariamente provocada do desenvolvimento 
no ventre materno de um ser humano concebido, que está 

vivo, com a intenção direta ou indireta de privá-lo da vida. É 
considerado aborto tanto quando se trata de um embrião, feto 

ou ser humano ainda não maduro, para o qual é impossível 
viver fora do seio materno, como quando se trata de um ser 

humano já maduro, cuja saída do ventre materno é acelerada 
com a intenção de matá-lo. O aborto pode ser provocado: às 

vezes pela própria gestante, por meio de exercícios físicos 
excessivos ou medicamentos abortivos; outras vezes por 

terceiros, por meio de manipulação; e outras vezes por 
intervenção médica em salas de cirurgia. O aborto provocado 

voluntariamente é sempre pecado mortal gravíssimo, 
independentemente da maneira como é realizado, pois é um 

verdadeiro assassinato, com o agravante de que se trata de 
um ser indefeso.  

Foto de uma criança morta por aborto induzido 
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 Portanto, não há nenhuma razão, em nenhum caso, que o justifique; pois provocar 
diretamente a morte de uma pessoa humana inocente é sempre um crime hediondo, sejam 

quais forem as circunstâncias. E todos aqueles que estiveram envolvidos nisso, mesmo 
que seja apenas aconselhando, são igualmente culpados de assassinato. 

Atualmente, ninguém fala sobre o remédio para evitar os terríveis e abomináveis 
abortos. O remédio se chama santa castidade, santa pureza. Se os seres humanos vivessem 

castamente, nem sequer dariam essa falsa desculpa para matar seres concebidos 
indesejados. Mas não é assim, o mundo prega a imoralidade, a fornicação, a indecência, 

a impureza, o falso prazer como algo normal e necessário na vida cotidiana de uma 
pessoa. 

 

 

Vamos começar pelas causas dos futuros abortos provocados de seres concebidos 

indesejados. Vamos listar os perigos ao longo da vida que podem ser a causa desses 

terríveis e abomináveis abortos provocados. 

 

As crianças recebem uma satânica educação sexual 
nas escolas, não para ajudá-las a serem puras e castas; 

muito pelo contrário, o ensino diabólico que recebem é para 
corromper, para destruir a inocência das crianças. 

Para uma família cristã, a televisão, a Internet e os 
meios de comunicação são os inimigos número um, porque 

dão acesso a coisas imorais e à pornografia com muita 
facilidade. 

As modas de hoje em dia são culto à carne. É 
provocar a luxúria. 

As leituras desonestas, os espetáculos imorais, as 

danças indecentes, as praias e piscinas, a música moderna só 

servem para a fornicação. 

  As chamadas discotecas são lugares infernais onde 

sempre há perigo de pecar, dada a dança escandalosa, o 

ambiente diabólico, a música infernal, as roupas 

provocantes, os gritos horríveis, os gestos, as bebidas, etc... A discoteca é, portanto, um 

lugar infernal, por sua perversidade descarada. “Em toda parte, em todas as cidades do 

mundo, as pessoas gritam contra Deus, blasfemam; nas tavernas, nos bares, se dizem 

blasfêmias horríveis contra Deus e tudo o que é sagrado.   
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 E continuemos a penetrar com a mente nesses clubes 
noturnos, onde cantam e dançam satanicamente, 

afrontando diretamente a Deus, movimentando-se uns e 
outros, dizendo palavras ofensivas a Deus, vivendo de 

costas para Deus e proferindo palavras que saem dos 
abismos infernais contra o Criador”. 

A música moderna: o rock e todos seus derivados, é 
obra do mesmíssimo Satanás; pois, mediante dita música, 

se dão entrega solta a todas as paixões baixas do homem; 
e se promove o histerismo, o fanatismo, a adição as 

drogas, o excesso de bebida, e outros muitos 
desequilíbrios psíquicos e físicos. A música moderna é a 

mais oposta à verdadeira arte musical e é um incentivo 
infernal da sensualidade. A letra dessas músicas costuma 

ser um chamado descarado para uma vida de vício e 
pecado. 

 As praias e piscinas: são lugares de escândalo e de ocasião próxima de pecado, de 
modo que não se pode ir a eles quando houver imoralidades. 

 “Certamente a imprensa está manipulada, articulada e propagada pela maçonaria 
internacional; e onde ela mais se infiltrou foi na imprensa escrita: jornais, semanários, 
revistas, documentários, etc., etc., etc. Mas também a maçonaria se infiltrou no rádio”. 

 As modas provocativas: nos tempos atuais, a perversidade das modas provocativas 
femininas está atingindo um grau de depravação como nunca houve antes, especialmente 

porque as modas exorbitantes de hoje estão enfatizando mais a masculinidade nas 
mulheres do que a feminilidade. A mulher chegou a um nível tão extremo de degradação 

que o que menos a atrai é a feminilidade e, por essa razão, se preocupa muito pouco com 
a estética em seu adorno pessoal. As modas 

femininas atuais são uma exaltação descarada da 
sensualidade e, ao mesmo tempo, uma degradação 

da feminilidade. A mulher moderna, em sua maior 
parte, tornou-se um instrumento da indecência, da 

feiura, da vulgaridade e da masculinidade. As 
modas de hoje são, pois, um dos maiores 

escândalos e, portanto, um dos maiores meios de 
disseminar a corrupção. As mulheres travestis, ou 

seja, as mulheres que usam roupas masculinas, 
são uma descarada aberração, pois transtornam o 

plano natural de Deus para o sexo feminino. O que 
foi dito para a mulher também se aplica ao 

homem, no que diz respeito a ele, pois a moda 
masculina atual também é uma ofensa à Decência 

Cristã, por causa de sua extravagância, sua 
provocação, sua efeminação, sua desnudez, etc. 
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 Quantos homens são vistos com brincos nas orelhas, com penteados femininos e 
outras coisas próprias de mulher. Isso sem falar nos travestis, ou seja, homens que se 

vestem de mulher, o que é uma descarada aberração, pois transtornam o plano natural 
de Deus para o sexo masculino. 

 

Cuidado para não ver e olhar o que não deve. Os olhos são as janelas da alma. 

Cuidado para não ouvir sem diferenciar. Não escute o que não deve escutar. 

Cuidado com os pensamentos imorais. 

Cuidado com o que você toca, não permita que te toquem. 

Cuidado com as roupas imorais. Com suas roupas imorais, você peca e leva outros a 
pecar. Procure viver com modéstia e guardar o pudor. 

Cuidado com as fotografias, vídeos e filmes nas redes sociais. 

Cuidado com as redes sociais em geral. 

Cuidado com ir às discotecas e clubes noturnos, que são lugares para perder a alma. 

Cuidado com os falsos e perigosos amigos. 

Cuidado com as saídas com seu namorado e com os lugares a que vocês vão. 

Cuidado com seu namorado e não deixe que ele faça o que quiser com você. 

Cuidado com as drogas e bebidas alcoólicas, que são para destruir o corpo. 
 

 

Não se esqueça de que Deus vê tudo, escuta tudo, sabe 

tudo, até os pensamentos mais ocultos! 

Geralmente, os abomináveis e terríveis abortos de seres 

concebidos indesejados são frutos do pecado! 

Remédios espirituais para não se deixar levar pelo 

mundo, pelo demônio e pela carne, a fim de não cair na 

horrível tentação de cometer abortos provocados: 

 

Escutar as Santas Missas celebradas validamente, unicamente na Igreja Una, Santa, 

Católica, Apostólica e Palmariana. Rezar o Santo Rosário Penitencial e outras orações. 

Fazer leitura espiritual. Receber os Santos Sacramentos válidos, unicamente na Igreja 

Una, Santa, Católica, Apostólica e Palmariana. Evitar os lugares pecaminosos e 

perigosos. Evitar as más amizades e festas mundanas. Lutar contra o mundo, o 

demônio e a carne. Vestir-se decentemente. Fazer uma boa limpeza na casa e remover 

tudo o que possa prejudicar a santa castidade. Ter um santo temor de Deus e honrar de 

coração Maria Santíssima, refúgio dos pecadores. 

 

 Contamos um caso real na vida do santo capuchinho, São Pio de Pietrelcina: 
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 Conhecido por seus estigmas, seu fervor e seus 
milagres, São Pio de Pietrelcina converteu inumeráveis 

pessoas com seu exemplo de santidade. Mas, acima de 
tudo, o santo italiano foi um exímio Confessor e 

Defensor da doutrina católica. Diante do pecado, não 
teve medo de usar palavras que hoje seriam 

consideradas muito duras por algumas pessoas. Seu 
principal objetivo era a salvação das almas e mostrar a 

gravidade das ofensas contra Deus. O príncipe das 
trevas reina na alma que fala do aborto como algo que 

não está errado. Certa vez, comentando sobre o pecado 
do aborto, São Pio falou assim: “Se vocês soubessem 

como é terrível esse pecado, isso que chamam de 
aborto... Se vocês pudessem sentir a dor das feridas de 

Cristo, que derramou Seu precioso Sangue para a 

salvação do homem. Quando virem uma alma falando do aborto como um ato não mau, 

saberão que o príncipe das trevas reina nela, e sua eternidade está, por enquanto, no livro 

da morte”. 
“Malditos! Desgraçados! Ai desses infelizes que ousam tentar a ira divina! Cairá sobre 

eles a eterna fúria d’Aquele que os criou. Ai de nós! meus irmãos, se consentirmos com 
esse pecado miserável e mortal. Não ousemos tomar o lugar do Criador, e não permitamos 

que ninguém o faça. Não sejamos cúmplices desse crime maldito com nosso silêncio e 
nossa tibieza”. “O dia em que as pessoas perderem o horror do aborto será um dia terrível 

para a humanidade. O aborto não é apenas um homicídio, senão também um suicídio. E 
para aqueles que estão prestes a cometer um e outro crime de uma só vez, devemos ter a 

coragem de mostrar nossa Fé!” “Entenderiam que é um suicídio da raça humana se, com 
o olho da razão, vissem a terra povoada de anciãos e despovoada de crianças, queimada 

como um deserto. Se refletissem assim, 
compreenderiam a dupla gravidade do aborto, 

pois implica também a mutilação da vida dos 
pais”. “A esses pais, espalharei as cinzas de seus 

fetos despedaçados, para mostrar-lhes suas 
responsabilidades e para negar-lhes a 

possibilidade de apelar à sua própria ignorância. 
Um aborto provocado não pode ser levado com 

falsas considerações e falsa piedade. Seria uma 
hipocrisia abominável. Essas cinzas devem ser 

jogadas na cara desses pais assassinos. Se não os deixo sentindo-se culpados, me sentirei 
envolvido em seus próprios delitos”. “Veja, eu não sou um santo e também nunca me 

senti perto da santidade, quando digo palavras, talvez, um pouco fortes, mas justas e 
necessárias para aqueles que cometem esse crime; tenho certeza de que obtive a 
aprovação de Deus para o meu rigor.” “Meu rigor, ao defender a vinda de crianças ao 

mundo, é sempre um ato de Fé e Esperança”. Dessa forma, o santo italiano conseguia 
levar o pecador a um arrependimento verdadeiro e sincero e a uma mudança de vida, além 

de deixá-lo plenamente consciente da gravidade dos pecados cometidos. 
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 Ainda nessa linha, um episódio pouco conhecido ocorreu uma vez, quando ele viu uma 
senhora se aproximando do confessionário. O Padre Pio pediu que ela fechasse os olhos 

e dissesse o que estava vendo. Obedecendo ao seu pedido, a senhora fechou os olhos e 
disse: “Vejo uma praça enorme com muitas pessoas. Entre as pessoas, vejo uma procissão 

que se move solenemente. Vejo muitos sacerdotes, bispos e cardeais na corte: todos 
precedem um Papa que está assumindo o 

trono. Sim, vejo claramente um Papa no 
trono e uma grande multidão aclamando 

esse Papa. Mas o que tudo isso significa?” 
O santo Sacerdote então explicou a ela: ‘A 

criança que você matou em seu ventre com 
o aborto, nos desígnios de Deus, deveria ter 

se tornado esse Papa’. Ao ouvir essas 
palavras, a pobre mulher deu um grito e 

desmaiou no confessionário. 

 
Nós, sabemos que seremos criticados pelos abortistas, mas Deus está acima, a verdade 

está acima. O quinto Mandamento da Lei de Deus é muito claro: Não matar. 

Petrus III P.P. 
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